

Poste à pourvoir : **Médecin du sport** Saint-Avé (56)

Notre équipe de praticiens paramédicaux (kinés, ostéopathe, diététicienne...) recherche un Médecin du sport pour compléter notre équipe qui investira de nouveaux locaux au mois de Mai 2023.

L'idée est de créer au sein d'un même lieu une équipe pluridisciplinaire orientée « sport – santé » afin de travailler en étroite collaboration et de favoriser le parcours de soins des patients.

Une salle de 18 m2 sera disponble à la location, au sein du nouveau pôle médical de 274 m2 entièrement accessible PMR, comprenant également : salle d'attente, WC, salle de repos avec douche et WC, plateau technique de 62 m2, parking privatif pour les praticiens et les patients.

La commune de Saint-Avé, mitoyenne de Vannes, est en pleine expansion. Le nombre de médecin du Sport sur le bassin vannetais est très faible. Possibilités de collaboration avec des structures ou clubs sportifs.

Pour plus d'informations, n'hésitez pas à contacter :

Christophe LE BRUN – \underline{Tel} : 06.75.38.91.05 / christophe.kine@gmail.com Kiné du sport & ostéopathe, intervenant auprès :

- De l'équipe cycliste professionnelle B&B Hôtels KTM.
- Du Centre Labellisé d'Entrainement Basket Comité départemental du Morbihan.

